



Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Stellungnahme in dem Verfahren vor dem Bundesverfassungsgericht wegen der Verfassungsbeschwerde u. a. gegen § 5 Abs. 3 des Hessischen Maßregelvollzugsgesetzes

Schreiben des Vorsitzenden des Zweiten Senats des BVerfG vom 18. Oktober 2010
- 2 BvR 133/10 -

Der Innen- und Rechtsausschuss hat sich mit dem oben bezeichneten Verfahren in seiner Sitzung am 8. Dezember 2010 befasst.

Er empfiehlt dem Landtag einstimmig, wie folgt zu beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag gibt in dem oben genannten Verfahren keine Stellungnahme ab.

gez. Thomas Rother

Vorsitzender